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第3023例会 令和5年7月12日（水）
（本年度第 2 回）

点　鐘 帯谷昌充 会長

司会と斉唱 朝山浩 副会場監督
半澤剛 ソングリーダー

「我等の生業」

出席報告 洪征治 出席委員
会員数47名 出席30名 欠席17名

（対象外4名） 出席率69.77%

前々回訂正 欠席14名 MAKE UP 2名

（対象外5名） 訂正出席率80.49%

お客様紹介 帯谷昌充 会長
川崎中原 RC 直前会長　神谷直 様
川崎中原 RC 副会長　小林正樹 様
川崎中原 RC　都倉八重子 様（地区ローターアクト委員、奨学金・学友・VTT 委員）
川崎中原 RC 新会員　伊藤一志 様

入会式 帯谷昌充 会長
新会員 2 名の入会式が行われました。

横山輝昭 新会員【職業分類：食品コンサルタント】
生まれは昭和 36 年、辛丑年生まれの 62 歳です。伊勢丹では食
品関係を 33 年間歩んでまして、その知見を活かし、食品コン
サルタントとして、主にマーケティングと品質管理、人材育成
の 3 つを生業として、企業様、それから岡山県と沖縄県の県庁
のお手伝いもさせていただいております。大変未熟ではござい
ますが、今後共よろしくお願い申し上げます。

土田高貴 新会員【職業分類：行政書士】
皆様初めまして。行政書士の資格は 23 歳で取得したのですが、
実際に活動したのは 43 歳からで、実に 20 年間寝かせてから開
業しています。事務所としては 3 期目を迎えまして、補助金の
申請に特化した運営を行っております。何かあったら気軽にご
相談いただければと思います。今後共よろしくお願いいたします。

会長報告 帯谷昌充 会長
1.  次週 7 月 19 日 ( 水 ) は、ガバナー公式訪問例会となります。

例会後には、全会員参加にてクラブ協議会を行いますので、ご
出席お願いいたします。
なお、各委員長の皆様には、本年度の活動計画についてご報告
をいただきます。やむを得ずご欠席となる場合は、副委員長・
委員の方へ代理のお手配をお願いいたします。

2. 本日 7 月 12 日 ( 水 ) 18：00 ～ KSP にて、第 1 回会長 ･
幹事会が開催されます。
幹事と共に出席して参ります。

幹事報告 妻鹿琢生 幹事
1. 地区からの来信

① 地区経由にてロータリー文庫からのお知らせが届いております。
ロータリー文庫は、今年度より電子図書館として運営され
ることになりました。会員限定で、WEB サイトを通じた資
料を公開、ユーザー名とパスワードを使用して検索ができ
るようになっております。
※ご案内を回覧いたします。詳細は、7 月 10 日にお送りし
ましたメールにてご確認下さい。

① 7 月のロータリーレートは、1 ドル＝ 145 円に変更とのお
知らせが届いております。
※ 5 月は 136 円、6 月は 140 円と 円安傾向が続いています。

2. 先週のタウンニュース「人物風土記」欄に、樋口ガバナー
の記事が掲載されていました。
回覧しますのでご覧ください。

3. 第 42 回かわさき鈴虫まつり 準備会の報告書が届きました
ので回覧いたします。

4. 他クラブ例会臨時変更　　本日はございません。
5. 活動計画書をお送り頂きましたので回覧いたします。

川崎マリーン RC、川崎中 RC、川崎とどろき RC
6. 本日の配付物　　会員名簿手帳版、会員証 2023

委員会報告
松下幸夫 研修委員長

パスト会長会 会長・幹事を励ます会のご案内
7 月 26 日 ( 水 ) 例会終了後 14：00 ～
ALLO ブーランジェリー・カフェ・ビストロ 二子玉川
パスト会長の皆様、帯谷会長・妻鹿幹事、ご出席をお願いいたします。

半澤剛 インターアクト委員長
理事会の議事録で、14 日のインターアクトの例会に松山青少
年奉仕委員長 1 人が行くとなっていましたが、私も参加します。
もしクラブから参加できる方がいらっしゃいましたら、参加し
ていただきたいと思っております。

峯岸雅宏 社会奉仕副委員長
「麻薬・覚醒剤・大麻・危険ドラッグの乱用をなくそう、ダメ。ゼッ
タイ。」の募金箱を回します。ご協力のほど、よろしくお願いします。

新理事・役員 就任のご挨拶
大塚正一 副会長

活動計画書では、DEI をメインに書かせていただきました。最
後のインクルージョンがクラブの一番の問題で、どうしても巻
き込むということができていない。委員長だけが 1 人でやると
いうようなことが数年続いておりますので、委員会活動に全員
を巻き込んでいく、そういう活動にしてきたいと思っております。

妻鹿琢生 幹事
社会奉仕委員長やったとき、1 人で計画を立てて実行し、ご協
力願うという形をとっていましたが、皆さんが当事者意識を持っ
て、全ての活動ができるように幹事として調整していければ
と思っております。青少年ロータリーファミリーとの関係強化、
研修の機会を増やす、マイロータリーや地区ロータリアンマッ
プへの登録を促すなど、幹事として誠実に適切に活動してまい
ります。

波木井輝昭 会長エレクト
入会してから、宮崎さんや込田さんにいじめられながら楽しく



ロータリー活動をしてきました。あれから 20 数年経ち、次年度
は私が会長という形で運営させていただきます。今年度は帯谷
会長の仕草を一つひとつ見習い、参考にしたいと思います。組
閣の方も考えておりますのでよろしくお願いします。

横山芳春 無任所理事 兼 プログラム委員長
プログラム委員会には非常にお顔の広いメンバーがいらっしゃ
いますので、外部卓話をいろんな方にしていただくとともに、
自己紹介の場を広げるため、2 回目の入会卓話としてお声がけ
させていただきます。

野口隆一 会計
昨年に引き続き会計を務めさせていただきます。今年度から実
験的にニコニコレポートから、キャッシュレス決済を導入する
予定です。皆さん、積極的に使っていただいて、気軽に増やし
ていただきたいです。

宮崎秀樹 出席委員長
提案なんですけど、出席委員会だけが出席を考える、SAA だけ
が会場運営を考えるんじゃなくて、その枠を取り払って一緒に
考えたら、もっと活力ある意見がいっぱい出てくると思います。
出席委員会からは、欠席がちな会員の方に紹介者からお誘いし
て、もう 1 回例会に出られるようにお願いしたい。

大塚正一 クラブ会報委員長
例会後、内容を正しく A4 2 ページで伝えるということを方針と
しております。ただ、外部卓話などの場合は最長で 4 ページに
なります。また、地区外で委員会が活動した内容なども記録と
して残していきたいので、各委員長のご協力をお願いいたします。

松田卓也 親睦委員長
夜間例会、移動例会、家族例会と大きなイベントが続きます。
親睦委員会一丸となって、しっかり準備して、進めさせていた
だきたいと思っております。いたらない点が多々あるかと思う
んですけど、精いっぱい頑張っていきます。

大部哲也 戦略計画委員長
戦略計画委員会は数年先のことを計画するんですが、実行しよ
うとすると他の委員会と被るため、単独で計画してもできない
わけですね。委員会の編成が、創立以来ほとんど変わっていない。
変わればいいというもんじゃないけど、皆さんと討議する機会
を作っていきたいなと思っております。

川野正久 会員選考委員長
会員選考委員会としては、意見は意見として積極的に発表して
いただきたいのですが、決まったことについては一致団結して
行動するのが、当クラブの特長と思っておりますので、調和の
とれるような人の推薦をお願いしたい。忙しい委員会であって
ほしいなと思って、皆様のご推薦をお待ちしております。

松下幸夫 研修委員長
会員皆様が老若男女問わず大切にしているのがクラブの会員で
あるという誇りだなと思っています。その誇り高きロータリア
ンとしての在り方について、皆さん考え方に違いがあると思い
ますので、そういった在り方というところに注目して、この 1
年やれたらいいのかなと思っております。

米山元章 職業奉仕委員長
職業奉仕月間は 1 月の予定です。活動計画書にも社是を載せて
おりますので、これを中心に各会員の職業についてお話しいた
だいたらおもしろいんじゃないかなと思っております。

峯岸雅宏 社会奉仕副委員長
社会奉仕はやりたいこといっぱいあるんですけど、一番のメイ
ンが昨年からの引き続きで、世界子ども絵手紙展。これは社会
奉仕委員会だけでやるんじゃなくて、北クラブとして今年はやっ
ていこうと思っております。

柳澤信夫 国際奉仕委員長
現在、我が国には外国人の労働者が非常にたくさん入国してお
ります。外国人労働者の子弟の発育をサポートすることが大事
なテーマと思っています。2 番目は大規模災害が世界であった
場合に対処するということです。国際奉仕として取り上げてほ
しいテーマがあれば、遠慮なくお申し出いただきたい。

松山直樹 青少年奉仕委員長
ロータリーファミリーの絆を深めるため、横浜あざみ RC と提
唱しているクラーク記念国際高等学校の例会へ、皆さんも足を
運んで交流を持っていきたいと思っています。昨年に引き続き、
世界子ども絵手紙展をやっていきます。また、かわさき鈴虫祭
りも、戸川さんと一緒に盛り上げていきたいと思います。

半澤剛 インターアクト委員長
インターアクトについては、将来のロータリアンを育てるため、
今年は学校に行って、「我々ロータリーはこんなことをやってい
るんだよ、一緒にやろうよ」と訴えていきたいと思っております。
世界子ども絵手紙展では、そんな世界でいいことをしようよと
いうロータリアンが川崎北にはいるんだと訴えていきたい。

石坂想 ロータリー財団委員長
私は R 財団委員長は初めてで、正直なところ全然内容がわかっ

ておりませんが、委員の齊木さんのご指導をいただきつつ、進
めていきたいと思います。私のように財団についてあまり理解
していない会員もいると思いますので、私自身学びつつ、皆様
に財団の委員会活動の内容をお伝えできるように頑張ります。

波木井輝昭 米山記念奨学委員長
米山記念奨学に対して、皆様のいろいろなご意見があるかと思
いますが、RC として推進しておりますので、何卒ご協力のほど。
また集金が始まりますのでお願いいたします。

朝山浩 副会場監督 兼 65 周年実行委員長
高橋会場監督から、SAA の活動計画は例年と同じで、ニコニコ
も基金への協力として推進していきたいと伺っております。
65 周年は当初、3 月に予定していたのですが、かなり忙しくな
ることが予想されるので、2025 年 2 月 19 日、横浜周辺のホテ
ルでと考えております。川崎北 RC はしっかり務めているよと
いうことを全クラブに宣伝できればと思います。

ニコニコリポート 加瀬健史 副会場監督
神谷直 様（川崎中原 RC）

本日はビジター参加させていただきます。本年度もよろしくお
願いします。当クラブの新会員 伊藤さんもいっしょです。あわ
せて、どうぞよろしくお願いします。

小林正樹 様（川崎中原 RC）
3 週続けてお伺いさせて頂きました。本日は我々のクラブの新
入会員 伊藤一志弁護士をお連れいたしました。桐蔭学園高校出
身です。帯谷会長、妻鹿幹事、よろしくお願いいたしますネ。

地区ローターアクト委員 都倉八重子 様（川崎中原 RC）
本年度もよろしくお願いいたします。

伊藤一志 様（川崎中原 RC）
本日初めてお伺いさせて頂きました伊藤一志と申します。今後
共ご指導の程よろしくお願いいたします。

帯谷昌充 会長、大塚正一 副会長、妻鹿琢生 幹事
本年度 2 回目の例会となります。
横山さん、土田さん、入会おめでとうございます。

青少年奉仕委員会：松山直樹 君、クルーズ由美子 君
今年もよろしくお願いします。

職業奉仕委員会：齊木貴 君、横山芳春 君、石坂想 君、米山元章 君
今年度の職業奉仕委員会は、米山が委員長、副委員長に齊木会
員、委員に横山会員、関会員、石坂会員、末永会員でがんばり
ます。1 月の職業奉仕月間に向けて、委員会を開いて話し合っ
ていこうと思っています。よろしくお願いいたします。

ロータリー財団委員会：石坂想 君、齊木貴 君
本年度も財団委員会の活動にご協力よろしくお願いいたします。

宮崎秀樹 君
ネームプレートを持って帰ってしまい、今日、それを忘れました。
自分の罰金として、ニコニコを出します。

親睦委員会：松田卓也 君、クルーズ由美子 君、丸山久 君、齊木貴 君
横山さん、土田さん、ご入会おめでとうございます。今後、末
長くお願いいたします。

横山芳春 君、齊木貴 君、佐久間馨 君
横山さん、土田さん、ご入会おめでとうございます。
これから一緒にロータリーライフを楽しみましょう！

SAA：峯岸雅宏 君、丸山久 君、加瀬健史 君、朝山浩 君
①横山様、土田様、ご入会おめでとうございます！！
②ニコニコ基金への皆様の御協力を宜しくお願いいたします。

青少年奉仕委員会：半澤剛 君
中原 RC の皆様ようこそいらっしゃいました。
昨日は横浜南 RC 提唱のインターアクト例会に出席させていた
だき、ありがとうございました。
横山さん、土田さん、入会おめでとうございます。

柳澤信夫 君、大部哲也 君、戸川俊雄 君、洪征治 君、宮崎秀樹 君
熱中症の警報が毎日出ています！！
自分に気合を入れて、この夏を乗り切りましょう！！
帯谷会長、元気にお願いします。

戸川俊雄 君
加瀬君に昨日はお世話になりました。

武田信平 君
7 月 8 日 J リーグ第 20 節、フロンターレは等々力にて横浜 FC と戦
いました。試合の入りが悪いという悪い癖が出てなかなか主導権が
取れない。それでも 13 分、左からのクロスに山田が合わせて先取点
を獲得。36 分には PK を取って宮代が得点。後半は、またもペース
を握られたが、終了間際に瀬川が得点、3 対 0 で勝利しました。今夜は、
水戸ホーリーホックと天皇杯 3 回戦を戦います。勝利を期待します。




